



КАПИТАЛ-АУДИТ
АУДИТОРСКАЯ КОМПАНИЯ

Финансовая отчетность

за период, закончившийся 31 декабря 2016 года

**Наименование юридического лица: Республиканское общественное
объединение «Казахстанская ассоциация сохранения
биоразнообразия»**

**местонахождение юридического лица: Республика Казахстан,
г. Астана, район Сарыарка, улица Бейбитшилик 18, офис 406.**

г. Астана, 2017г.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

Аудит включает выполнение процедур для получения аудиторских доказательств, подтверждающих суммы и раскрытия в финансовой отчетности. Выбранные процедуры зависят от суждения аудитора, включая оценку рисков существенных искажений, вызванных мошенничеством или ошибкой. При оценке таких рисков аудитор изучает внутренний контроль, связанный с подготовкой и достоверным представлением финансовой отчетности РОО «АСБК», чтобы разработать аудиторские процедуры, соответствующие обстоятельствам, но не для выражения мнения по эффективности внутреннего контроля предприятия. Аудит также включает оценку соответствия используемой учетной политики и разумность бухгалтерских оценок, сделанных руководством Предприятия, а также оценку общего представления финансовой отчетности.

Мы считаем, что полученные нами доказательства, являются достаточными и соответствующими для представления разумной основы для выражения нашего аудиторского мнения.

По нашему мнению, финансовая отчетность дает правдивое и достоверное отражение финансового положения РОО «Казахстанская ассоциация сохранения биоразнообразия», по состоянию на 31 декабря 2016 года, а также его финансовых результатов и движения денег за год, истекший на указанную дату. Финансовая отчетность представлена объективно по всем существенным аспектам в соответствии с МСФО 1 «Представление финансовой отчетности» и соответствует Закону Республики Казахстан от 26 декабря 1995 года № 2732 «О бухгалтерском учете и финансовой отчетности» и отражает достоверную информацию о финансовом положении РОО «АСБК», на 31 декабря 2016 года.

Достоверность представленной финансовой отчетности по состоянию на 31.12.2016 года аудитором подтверждается.

Согласно данных отчетности финансовое положение РОО «Казахстанская ассоциация сохранения биоразнообразия», характеризуется как устойчивое, с обеспеченной платежеспособностью.

К аудиторскому отчету прилагается перечисленная финансовая отчетность и пояснительная записка к финансовой отчетности РОО «Казахстанская ассоциация сохранения биоразнообразия».



ACBK AUDIT RESULTS

CONCLUSION

The audit includes the performance of procedures to obtain audit evidence about the amounts and disclosures in the financial statements. The selected procedures depend on the auditor's judgment, including the risk assessment of material misstatements caused by fraud or error. In assessing such risks, the auditor examines internal control related to the preparation and faithful representation of the financial statements of ACBK RPA in order to develop audit procedures that are appropriate to the circumstances, but not to express an opinion on the effectiveness of the internal control of the enterprise. An audit also includes conformity assessment of accounting policies in use and the reasonableness of accounting estimates made by the management of enterprise, as well as the assessment of overall presentation of the financial statements.

We believe that the evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a reasonable basis for expressing our audit opinion.

In our opinion, the financial statements provide a true and reliable reflection of the financial position of Association for the Conservation of Biodiversity of Kazakhstan RPA, as of December 31, 2016, as well as its financial results and flow of money for the year then ended. The financial statements are presented objectively in all material aspects in accordance with IFRS 1 Presentation of Financial Statements and comply with the Law of the Republic of Kazakhstan On Accounting and Financial Reporting dated December 26, 1995 No.2732 and reflects reliable information on the financial position of the ACBK RPA as of December 31, 2016.

The reliability of the presented financial statements as at 31.12.2016 is confirmed by the auditor.

According to these financial statements, the financial position of Association for the Conservation of Biodiversity of Kazakhstan RPA is characterized as sustainable, with secured financial solvency.

The listed financial statements and an explanatory note to the financial statements of Association for the Conservation of Biodiversity of Kazakhstan RPA are attached to the audit report.

CAPITAL-AUDIT AC LLP

/Stamp: Astana city, Republic of Kazakhstan, CAPITAL-AUDIT Auditing Company LLP, for reports/